

JEJAK POLITISI

Bripka Andi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Sep 14, 2023 - 09:24



Sukabumi, 14 September 2023 - Brigadir Andi Hidayat, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi pada Kamis pagi ini. Pada pukul 04.30 WIB, dia bergabung dengan warga setempat dalam

melaksanakan ibadah shalat Subuh berjamaah di Masjid Al Muttaqin, Kampung Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan shalat Subuh berjamaah yang dihadiri oleh masyarakat setempat, Brigadir Andi Hidayat turut berpartisipasi dengan penuh khidmat. Selain menjalankan ibadah, kehadirannya juga memiliki tujuan yang lebih luas, yakni memupuk kedekatan antara kepolisian dan masyarakat serta mendengarkan curhatan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Brigadir Andi Hidayat dengan penuh kepedulian mendengarkan curhatan masyarakat seputar situasi kamtibmas di wilayah Kalibunder. Curhatan dan masukan dari masyarakat menjadi bagian penting dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di daerah tersebut.

Dengan menjalankan giat "Safari Shalat Subuh Berjamaah dan Curhat Subuh," Brigadir Andi Hidayat membuktikan bahwa tugas seorang Bhabinkamtibmas tidak hanya sebatas menjaga keamanan, tetapi juga membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Keberadaannya di tengah-tengah mereka tidak hanya sebagai seorang petugas, melainkan sebagai sahabat yang siap mendengarkan dan merespons permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat.

Selain itu, partisipasi aktif dalam ibadah shalat Subuh berjamaah juga menunjukkan kesadaran Brigadir Andi Hidayat akan pentingnya kehidupan beragama dalam menjalankan tugas sebagai seorang polisi.

Kegiatan ini merupakan contoh nyata dari upaya Kepolisian Republik Indonesia dalam menjalankan fungsi sebagai pelayan masyarakat yang selalu siap mendengarkan dan memberikan solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga. Semoga Safari Shalat Subuh Berjamaah dan Curhat Subuh ini dapat memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat, serta mendorong terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kalibunder.